

Nozay, le 2 mars 2020

Le Principal

à

Mesdames et Messieurs les Parents d'élèves



collège
Jean Mermoz

académie
Nantes

éducation
nationale



19, route d'Abbaretz
44170 NOZAY

tél : 02 40 87 93 46

fax : 02 40 79 33 06

ce.0440292d@ac-nantes.fr

Objet : Coronavirus COVID-19.

Madame, Monsieur,

Le caractère très évolutif de l'épidémie de COVID-19 nécessite de la part de chacun (personnels, familles, élèves) la plus grande attention à l'égard des préconisations gouvernementales. Je vous demande donc de consulter très régulièrement les sites internet gouvernementaux qui sont actualisés autant que de besoin :

- www.gouvernement.fr/info-coronavirus
- solidarites-sante.gouv.fr
- www.diplomatie.gouv.fr (Conseils aux voyageurs)
- www.santepublique.fr

Voyages scolaires :

Tous les voyages scolaires sont suspendus ou reportés. En cas d'annulation, les familles seront informées et remboursées dans les meilleurs délais.

Pour les personnes revenant des zones à risque :

Aucune mesure de confinement ne s'applique désormais aux élèves et personnels de retour des zones à risque (Italie du nord, Chine hors Hubei, Iran...). **Seuls les élèves de retour de l'un des trois « clusters » du territoire français (Oise, Haute-Savoie et Morbihan)*** font l'objet à titre conservatoire de mesure de confinement :

*Oise (60) : Creil, Nogent-sur-Oise, Montataire, Villiers-St-Paul, Crépy-en-Valois, Vaumoise, Lagny-le-Sec, Lamorlaye, Lacoix-St-Ouen,
Haute-Savoie (74) : La Balme de Sillingy,
Morbihan (56) : Auray, Carnac, Crac'h.

Pour toutes les personnes ayant séjourné dans les zones précédemment citées où circule activement le virus, le Ministère des Solidarités et de la Santé préconise les mesures suivantes :

- *« Surveillez votre température 2 fois par jour ;*
- *Surveillez l'apparition de symptômes d'infection respiratoire (toux, difficultés à respirer...)* ;
- *Portez un masque chirurgical lorsque vous êtes en face d'une autre personne et lorsque vous devez sortir,*
- *Lavez-vous les mains régulièrement ou utilisez une solution hydro-alcoolique ;*
- *Évitez tout contact avec les personnes fragiles (femmes enceintes, malades chroniques, personnes âgées...)* ;
- *Évitez de fréquenter des lieux où se trouvent des personnes fragiles (hôpitaux, maternités, structures d'hébergement pour personnes âgées...)* ;
- *Évitez toute sortie non indispensable (grands rassemblements, restaurants, cinéma...).*
- *Travailleurs/étudiants : dans la mesure du possible, privilégiez le télétravail et évitez les contacts proches (réunions, ascenseurs, cantine...).*

En cas de fièvre ou sensation de fièvre, toux, difficultés à respirer, les personnes sont invitées à :

- *Contactez rapidement le SAMU centre 15 en signalant le voyage ;*
- *Éviter tout contact avec leur entourage et conserver leur masque ;*
- *Ne pas se rendre directement chez le médecin, ni aux urgences de l'hôpital. »*

En conséquence, les enfants qui reviendraient de ces destinations ne doivent pas être envoyés au collège pendant les 14 jours qui suivent leur retour ; ils sont soumis aux mêmes préconisations que celles rappelées ci-dessus.

Ces consignes sont évolutives. Vous êtes invités à consulter régulièrement la page du ministère <https://www.education.gouv.fr/info-coronavirus> et le site e-lyco du collège, mis à jour et coordonnés sur le plan local avec le préfet et l'Agence régionale de santé, et sur le plan national avec le ministère des Solidarités et de la Santé qui dirige la gestion de la situation sanitaire.

Vous trouverez au verso une note d'information sur les conduites à tenir si votre enfant doit rester à la maison.

Le Principal, J. BLANCHARD



Coronavirus COVID-19

Comment mon enfant continue-t-il à apprendre s'il doit rester à la maison ?

Si votre enfant rentre d'une zone de circulation active du virus (liste à jour sur le site du Gouvernement), il ne doit pas se rendre à l'école ou dans son établissement scolaire pendant les 14 jours qui suivent son retour.



Un service de continuité pédagogique est aussitôt mis en place par le chef d'établissement. Il permet aux élèves de la grande section de maternelle jusqu'à la terminale de :

- ✓ maintenir un contact régulier avec leurs professeurs et leurs camarades ;
- ✓ entretenir les connaissances déjà acquises ;
- ✓ acquérir de nouveaux savoirs.



L'équipe pédagogique accompagne chaque famille grâce à l'environnement numérique de travail (ENT) ou la messagerie électronique pendant cette période. Pour les élèves n'ayant pas accès à Internet, un dispositif adapté est proposé. Tous les moyens de communication sont mobilisés pour assurer la continuité des échanges entre l'élève et ses professeurs.



Au terme de ces 14 jours, votre enfant retourne à l'école en ayant bénéficié à distance des mêmes enseignements que ses camarades.

Plus d'informations sur :

[gouvernement.fr/
info-coronavirus](https://gouvernement.fr/info-coronavirus)